



お し か た



TEL 0982-72-2239 / FAX 0982-72-2477 / URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>

一年間のご支援・ご協力に感謝！ 次年度もよろしくお願ひ申し上げます。

令和2年度の学校生活が間もなく終わります。3月25日（木）には卒業式、3月26日（金）には修了式を行います。

本年度を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症に翻弄された一年間でした。思い起こせば昨年の3月2日（月）から町内小・中学校は新型コロナウイルス感染症対策のために臨時休校の措置となりました。国からの要請を受けた県教育委員会及び町教育委員会の方針によるものでした。新年度が始まってからも4月22日から5月6日まで臨時休業となり、更に5月24日まで延長されました。学校が再開してからは、臨時休業に伴う学習の遅れを回復するために夏季休業中にも登校日を設けて7月末まで授業を行い、2学期の始業日前にも2日登校日を設けて授業を行いました。その後は基本的な感染症対策を行いながら順調に教育活動を行うことができました。昨年末から新型コロナウイルス感染症の第3波が襲来し、県独自の緊急事態宣言や警戒警報が続く中、一層緊張感を持って3学期を乗り越えてきました。

このように例年ない困難な状況が続く中でしたが、感染症対策と教育活動の充実を両立させて、本年度の教育課程を終えることができますことを嬉しく思っております。これもひとえに保護者や地域の皆様のご支援とご協力のお陰と感謝しております。次年度におきましても子どもたちの健やかな成長と豊かな学びのために何とぞお力添えを賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

スキー教室 子どもたちが楽しく活動し、自信をつけました。

2月10日（水）、全校児童が参加して五ヶ瀬ハイランドスキー場で「スキー教室」を実施しました。午前中インストラクターの指導で基本練習を行い、現地レストランでの昼食をはさんで午後1時50分まで練習しました。どの子もすばらしく上達しました。

新型ウイルス感染症への警戒が続く中でしたが、スキー場関係者と連携して感染防止対策を万全に行い、2名の保護者の方にも同行していただいて、子どもたちが楽しみにしている行事を無事実施することができました。皆様のご理解とご協力に感謝いたしております。



2月20日(土)「学習発表会」実施

一年間の学習の成果を発表しました。

2月20日(土)に「学習発表会」を行いました。今回は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、各学級単位で行いました。

【1年生】



鍵盤ハーモニカの合奏



音読「たぬきの糸車」



体育の発表

【3・4年生】



みやざきの偉人について



自分の夢



押方オリンピック

【5・6年生】



修学旅行で学んだこと



お米作りで学んだこと



これからがんばりたいこと

保護者の皆様が参観する中、子どもたちが一年間の学習の成果を発表しました。子どもたち一人一人がそれぞれの個性と可能性を存分に発表することができました。ご観覧いただきまして誠にありがとうございました。

4月の行事予定

4月 7日 (水)	始業式
4月 8日 (木)	PTA企画運営委員会
4月 12日 (月)	入学式 ※8名の新入生が入学する予定です。
4月 19日 (月)	家庭訪問 (下押方、上押方、片内)
4月 20日 (火)	家庭訪問 (五ヶ村、山附)
4月 22日 (木)	交通安全教室
4月 23日 (金)	参観日、PTA総会、家庭教育学級開級式、PTA面識会 (予定)

※ 3月8日 (月) 現在の予定ですので、変更がある場合があります。ご了承ください。